

# „Mögen die Spiele beginnen“

## Boulebahn im Sportpark Lauenau offiziell eröffnet

**LAUNAU.** Die Boulebahn im Sportpark des SV Victoria Lauenau ist offiziell eröffnet worden. Neben der Boulebahn wurde auch ein Soccer-Court mit Basketballplätzen auf dem Vereinsgelände errichtet.

Wie der Bauamtsleiter der Samtgemeinde Rodenberg, Markus Jacobs, berichtete, seien für den Bouleplatz 25000 Euro und für den Soccer-Court 70000 Euro in den Haushalt eingestellt worden. Am Ende habe alles zusammen 800 Euro weniger gekostet als geplant. Rund einen Monat habe die Errichtung gedauert. Und das, obwohl der für den Bau benötigte Bagger zu Beginn der Arbeiten noch in einer Grube in Hannover festgesteckt habe, so Jacobs.

Der Vorsitzende des Bouleclubs Lauenau, Lothar Brauer, betonte, dass die

Bahn nicht nur für den Verein bestimmt sei, sondern für alle Lauenauer.

Auch wenn der Weg zum Platz nicht so gerade gewesen sei wie eine Boulebahn und der Boden noch für Skepsis bei den Klubmitgliedern Sorge, sei man froh, diese neue Sportanlage eröffnen zu können. „Mögen die Spiele beginnen“, schloss Brauer seine Rede ab. Doch bevor der Platz getestet wurde, versammelten sich alle beteiligten erst einmal zu einem gemeinsamen Essen.

Damit verfügt der Flecken nun zusätzlich zu der Indoor-Anlage im Sägewerk auch wieder über einen Bouleplatz im Freien. Der Vorgänger am Bürgerhaus war wegen der Edeka-Expansion an jener Stelle entfernt worden. Die neue Stelle war lange umstritten. nin



Der Bouleplatz wird bei der Eröffnung bereits bespielt.

FOTO: NIN